
Im Rahmen der Planung eines neuen Kunstrasenplatzes von Baris Spor Hackenberg e.V. sollte, 
wie bereits besprochen, der Stützpunkt auf den neuen Platz verlegt werden.  
 
Einem Verzicht auf die Einnahmen kann die Stadtverwaltung grundsätzlich nicht zustimmen. 
 


